
福島市地域おこし協力隊通信

いいとこ福島！

　みなさん、こんにちは。福島市の地域おこし協力隊です！
　令和6年度はじめての協力隊通信です。
　今年度新たに松川町に協力隊が入り、6名体制となりました。
　今回の協力隊通信では新メンバー松川町の協力隊の自己紹介と
各メンバーの令和5年度の活動報告と今後の目標
そして各地区のおすすめ紹介致します！
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松川町地域おこし協力隊

南雲まりな

主な業務
●松川地区朝市の運営に参加し、地域内の世代を
超えた交流の活性化に取り組む
●持続可能な地域づくりとして「にぎわいと交流
の場」を創出し、住民と共に地域を盛り上げる

福島市松川町の協力隊になった理由
新メンバー紹介

松川町のおすすめ！

福島市の皆様へ

移住元：千葉県
活動開始：令和6年4月～
連携団体：
松川町enjoyプロジェクト実行委員会

　はじめまして！南雲まりなと申します。
　長野県出身、福島に来る前は千葉に3年いました。
　食べること大好きな25歳です。
　主役である松川町の皆さんと一緒に地域を盛り上げて
いけるよう頑張ります！宜しくお願いします。

　大学時代から地方のまちづくりに携わることが目標で
した。地域課題に対して「企業や行政がやってあげる、
地域の人はやってもらう」という関係性ではなく、地域
と同じラインに立って奔走していける協力隊という立場
に魅力を感じました。
　福島市に決めた理由は、古民家再生に興味を持ったこ
と、今回のプロジェクトに至った背景や地域の人の想い
に心動かされたことです。この人たちと一緒に頑張りた
い、その想いから応募しました。

　ほっとする場所のエスポアールさん、
TAKANO COFFEEさん。
　あとは、水原地区の入口から水原郵便局までの
真っ直ぐな県道52号線。両脇の田んぼと軽トラ、
正面に見える山々、この景色を視界いっぱいに入れて
運転するのが好きです！

エスポアール TAKANO COFFEE

各種SNSにて情報発信中！ぜひご覧ください！

土合舘公園のあじさい
市内協力隊交流会で訪れました

福島市松川地区地域おこし協力隊
Instagram

松川町朝市
Instagram

花の里みずはら
Instagram

松川町朝市
X



編集後記

各隊員に聞いた！令和5年度の活動報告とこれからの目標・おすすめスポット

制作・問い合わせ先：福島市地域共創課地域振興係　☎024-525-3731

活動報告とこれからの目標

おすすめ情報

　昨年度は地域の集まりの場や研修の場などの様々な機会に積極的
に出席し、たくさん学んだ1年でした。日々の活動では特に
Instagramでの情報発信を積極的に取り組みました。
　2年目は自主企画である「こけしキーホルダーワークショップ」
を定期開催し、PRの機会にどんどん出展していきたいです！
　土湯で開催のイベントについても積極的に関わっていきます！
　また、SNS編集やチラシ作成、HPの作成をするために資格取得を
目指し、今後の活動や卒隊後に活かしていきたいです。

　土湯温泉では町歩き手形という手形を大好評発売中！
きぼっこちゃんのかわいい手形を販売店で購入し
土湯温泉の加盟店約30店舗で様々なサービスを
受けることができます！
　市内の方にはとってもおすすめです！
　詳細は観光協会HP、各種SNSをご確認ください！

土湯温泉町地区　中風千祥

今月号の協力隊通信の編集長は土湯温泉町地区の中風が務めました！最後まで読んでいただきありがとうございます✨
福島市の夏はイベントがたくさんあって、フルーツもおいしい時期で最高ですよね♪
土湯温泉の夏のイベントといえば盆踊り！地域の皆さんと盆踊りのお�子練習に励んできた成果を出せるように頑張ります😊
暑い日が続きますが水分補給をしっかりして福島の夏を楽しみましょう🍑

大波地区　大澤隼人

　昨年は多くの方のご協力のもと大波地区の古民家を改修し、
カフェをオープンさせていただきました。大半はお店の運営で手い
っぱいの1年でしたが、多くのメディアにも取り上げていただいた
り、地元農家さんのフルーツの規格外品を活用した商品作りや市内
大学とのコラボイベントなどで大波地区のＰＲを進めてまいりまし
た。
　2年目の今年は未着手だったスペースの改修を進め、地域内外の
方が利用できるのコミュニティスペースを完成させます！

活動報告とこれからの目標

おすすめ情報
　8月13日（火）に恒例の大波祭りが開催されます！
　カフェｉｍｏｃａもノンアルＢＡＲを出店します。
　映えること間違いなしの夏にぴったりのドリンクをご用意して
お待ちしております！
　クライマックスは大波の夜空に花火もあがりますよ～♪

吾妻地区　土屋恵

活動報告とこれからの目標
　着任1年目だった昨年は、吾妻地区内の様々な場所・人を訪問し
たり、ワイナリーの畑や醸造作業に関わったり、お声掛けいただい
た場に出向いて移住のきっかけなどをお話させていただいたり、と
多岐に渡って活動してきました。
　2年目となる今年は、自身主催でのイベントを複数企画(4月の桜
本マルシェ・7月の天戸川こどもまつり)し、地区内の賑わいづくり
にも注力しています♪
引き続き、地区のみなさんと一緒に魅力発信を頑張っていきたいで
す！

おすすめ情報
　ご存じのとおり福島市は日本有数のフルーツ
王国！吾妻地区でもさくらんぼから始まり、
桃、梨、ぶどう、りんごなど色とりどりの果物
がおいしい季節となりました♪
　地区内の果樹農園やここら吾妻店では様々な
品種を順番に販売中。「桃の中でもこれ！」と
いったお気に入りを見つけるのも楽しいです♪

飯野地区　近野哲

活動報告とこれからの目標

　昨年度は、飯野地区での様々なイベントや
商工会（まちづくり研究会）活動に関わり、
地域の皆さまから多くを学び、千貫森に住む
UFOと大の仲良し！になった一年でした。
　折り返しとなる本年度は、「よそもの視点」
を忘れずに、活動の輪を広げながら具体的な観
光振興への貢献と特色ある地場商品開発に注力
したいと考えているところです。

おすすめ情報

　いまさらではありますが、
UFO物産館の天空のパノラマ食堂で雄大な景観を
眺めながらいただく「飛び魚ラーメン」です。
　浮世のストレスが吹っ飛ぶこと請け合いです！
　ぜひ一度ご賞味下さい。

飯坂地区　宮司君香

活動報告とこれからの目標

　昨年度は受入団体の方々とoncafé totsunaをオープンし、運営
や新メニューの開発など行ってきました。
　拠点ができたことにより、移住相談も対応ができ、移住してきま
した♪という報告を聴くのがとても嬉しかったです。地域内での活
動も増えて、町の方々と１からイベントを企画・運営していくこと
もできました。
　卒隊まで１年を切りました。着任時よりもっと好きになった飯坂
町に恩返しができるよう、自分なりにですがこれからも活動を続け
ていきます！

おすすめ情報

　oncafé totsunaでは牛100％パティに、
新鮮な県内産の野菜をたっぷり使用した
ビッグバーガーをはじめとした、ジビエカ
レーやバスクチーズケーキなどのグランド
メニュー。そして週替り1000円ランチも始
めました！
　詳細は公式x、Instagramにて♪


